

Triple empate en la cima del Memorial Capablanca



La Habana, 5 may (JIT) Un sábado de dos victorias dejó triple empate en la cima del recién comenzado grupo Élite del Memorial Capablanca de ajedrez, que se juega en el capitalino hotel Habana Libre, donde también hay acciones del Abierto que hasta el momento exhibe a 19 jugadores con actuación perfecta.

El indio Adhiban Baskaran (2 mil 701 puntos Elo) y el ucraniano Vassily Ivanchuk (2677) fueron vencedores en una segunda jornada del principal apartado, en el que también se vivieron la tablas entre el español David Antón (2667) y el estadounidense Samuel Sevian (2666), la partida más larga de ese colectivo.

Baskaran se mostró impetuoso con piezas blancas ante el cubano Carlos Daniel Albornoz (2566) y le derrotó en apenas 23 jugadas de un Gambito de Dama aceptado, en el que siempre estuvo mejor.

«Realmente desde la misma apertura ya Albornoz capturó un peón que como decimos en ajedrez estaba “envenenado” y nunca logró igualar la posición», describió el entrenador Rodney Pérez sobre un encuentro en el que el asiático nunca encontró dificultades.

Diferente se mostró la historia para Ivanchuk frente al también cubano Yuri González (2567), pues aunque el resultado final fue el mismo, la ventaja no llegó de manera tan evidente.

El campeón de la Isla en el 2018 consiguió posición bastante pareja con el sistema Catalán elegido, y aunque quizás siempre los analizadores informáticos le dieron ligera desventaja, era “salvable” la situación. Entonces influyó el factor humano, y entre el apuro de tiempo enfrentado en el medio juego y la necesidad de encontrar siempre la movida precisa, pasaron factura al de casa y rindió su rey en el lance 42.

Tras lo sucedido en esta segunda fecha, Baskaran, Ivanchuk y Sevia son los de mayor acumulado con 1,5 unidades. Les sigue Antón con una raya por las dos igualdades firmadas, Yuri aparece después con media y Albornoz no ha podido anotar.

Este domingo Yuri moverá las figuras blancas contra Antón, Albornoz hará lo mismo frente a Ivanchuk y Sevia será rival de Baskaran.

En el Abierto, donde son 214 los jugadores inscritos, apenas 19 llevan par de triunfos, entre ellos favoritos de casa como Yasser Quesada, Isán Ortiz y Lelys Martínez. El español José Luis Fernández y el canadiense Sambuev Bator son los únicos visitantes insertados en esa vanguardia, en la que también resalta la presencia de la cubana Yuleisy Hernández, reincorporada tras la maternidad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/189888-triple-empate-en-la-cima-del-memorial-capablanca>



Radio Habana Cuba